

# WARTA

## Gizi Dan Makanan Tambahan Penting Bagi Ibu Hamil Dan Balita

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.WARTA.CO.ID](http://SALATIGA.WARTA.CO.ID)

Nov 8, 2023 - 14:07



ARGOMULYO-Babinsa Ledok Serma Sudiro dan Serka Fidelius Sudi Koramil 16/Tingkir bersama Bidan Desa menunjukkan peran penting mereka secara door to door dalam mendampingi program pemberian makanan tambahan bagi balita yang mengalami kekurangan gizi serta bagi ibu hamil di RT 01 dan RT 06/RW 03 Pendem Kelurahan Ledok Argomulyo Kota Salatiga,Rabu (08/11)

Upaya ini diarahkan untuk memastikan gizi yang cukup dan berkualitas bagi generasi muda serta calon ibu.



Babinsa dari Koramil setempat turut serta mendampingi proses ini, memberikan pengawasan serta bantuan teknis yang diperlukan untuk memastikan pemberian makanan tambahan sesuai dengan kebutuhan gizi masing-masing.

Menurut Serma Sudiro, "Pemberian makanan tambahan ini sangat penting untuk meningkatkan status gizi balita yang kurang gizi serta untuk mendukung kesehatan ibu hamil. Kami bersama tim kesehatan desa terus berupaya memberikan pendampingan serta edukasi kepada ibu-ibu agar mereka memahami pentingnya gizi yang baik untuk perkembangan anak dan kesehatan ibu hamil." tegasnya.

Program pemberian makanan tambahan ini juga dilengkapi dengan sesi penyuluhan tentang pola makan sehat, perawatan ibu hamil, serta pemahaman akan pentingnya gizi dalam pertumbuhan anak. Hal ini sejalan dengan upaya pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di tingkat desa serta mengurangi angka kekurangan gizi pada balita.

Babinsa di berbagai wilayah terus aktif terlibat dalam program-program yang berfokus pada kesejahteraan masyarakat setempat, menjadi ujung tombak dalam memastikan implementasi program-program yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat. Diharapkan, melalui upaya serupa, akan terus terjadi peningkatan status gizi balita serta kesehatan ibu hamil, menciptakan generasi masa depan yang lebih sehat dan kuat.

Editor:Yudha27